



KEMENTERIAN PERTANIAN
BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN PERTANIAN
PUSAT PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN PERKEBUNAN



Jalan Tentara Pelajar No. 1 Bogor 16111. Telp (0251) 8313083. Faksimili (0251) 8336194.
E-mail: criecc@indo.net.id; puslitbangbun@litbang.pertanian.go.id; Website: www.perkebunan.litbang.pertanian.go.id

Pengumuman Pelelangan e-Pemilihan Langsung dengan Pascakualifikasi

PEKERJAAN KONSTRUKSI RENOVASI GEDUNG DAN KANTOR PENELITI

Pusat Penelitian dan Pengembangan Perkebunan
Badan Litbang Pertanian, Kementerian Pertanian

Nomor: 11/Pokja-ULP/I.4/07/2017

Kelompok Kerja Pengadaan Renovasi Gedung dan Kantor Peneliti, Pusat Penelitian dan Pengembangan Perkebunan, Badan Litbang Pertanian, Kementerian Pertanian, pada Satuan Kerja Pusat Penelitian dan Pengembangan Perkebunan Tahun Anggaran 2017 akan melaksanakan Pemilihan Langsung dengan Pascakualifikasi secara elektronik untuk paket pekerjaan Konstruksi Renovasi Gedung dan Kantor Peneliti, sebagai berikut:

1. Paket Pekerjaan

Nama Paket Pekerjaan : Pekerjaan Konstruksi Renovasi Gedung dan Kantor Peneliti
Uraian Pekerjaan : Dalam pelaksanaan fisik dilapangan diharapkan untuk pekerjaan Konstruksi Renovasi Gedung dan Kantor Peneliti sesuai dengan data dasar gambar yang telah direncanakan.
Nilai Pagu Anggaran : Rp. 600.000.000,- (Enam ratus juta rupiah)
Nilai total HPS : Rp. 543.239.000,- (Lima Ratus Empat Puluh Tiga Juta Dua Ratus Tiga Puluh Sembilan Ribu rupiah)
Sumber Pendanaan : DIPA Pusat Penelitian dan Pengembangan Perkebunan, TA 2017.
Lokasi Pekerjaan : Jalan Tentara Pelajar No. 1, Cimanggu, Bogor, Jawa Barat
Waktu Pelaksanaan : 90 (Sembilan puluh) hari kalender.

2. Pelaksanaan Pengadaan

Pengadaan ini dilaksanakan secara elektronik, dengan mengakses aplikasi Sistem Pengadaan Secara Elektronik (SPSE) pada alamat website LPSE : <http://lpse.pertanian.go.id/eproc>

3. Persyaratan Peserta

Paket pengadaan ini terbuka untuk penyedia yang teregistrasi pada Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE) dengan persyaratan sebagaimana tercantum dalam dokumen pengadaan dan website LPSE : <http://lpse.pertanian.go.id/eproc/lelang/view/3564212>

4. Jadwal Pelaksanaan Pengadaan : dapat dilihat pada website LPSE : <http://lpse.pertanian.go.id/eproc/lelang/tahap/3564212>

5. Penyedia untuk tidak menuntut apapun bilamana lelang dibatalkan karena DIPA tidak keluar atau dana kurang dari pagu, sehingga lelang batal.

6. Dokumen Pengadaan diunduh (*download*) dalam bentuk *softcopy* melalui aplikasi SPSE.

Demikian disampaikan untuk menjadi perhatian.

Bogor, 10 Juli 2017

Ttd.

Pokja Renovasi Gedung dan Kantor Peneliti
Pusat Penelitian dan Pengembangan Perkebunan